



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 53773 HENNEF

E. 13.06.13

AN DEN  
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF  
HERRN KLAUS PIPKE  
RATHAUS  
53773 HENNEF

FRAKTION IM RAT DER STADT HENNEF

**Matthias Ecke**  
Fraktionsvorsitzender  
**Deflev Fiedrich**  
Fraktionsgeschäftsführer

Fraktionsgeschäftsstelle  
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef  
Tel: +49 (2242) 888 200  
Fax: +49 (2242) 888 7 200  
[gruene@hennef.de](mailto:gruene@hennef.de)

Hennef, 12. Juni 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellt die Fraktion Bündnis90/Die GRÜNEN folgenden Antrag mit der Bitte der Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses.

Antrag:

**Der Bürgermeister wird gebeten in Abstimmung mit den Nachbarkreisen und Nachbarstädten die Entwicklung und Konzeption eines regionalen Radschnellwegenetzes voranzutreiben. Im speziellen wird der Bürgermeister gebeten im Rahmen des Planungswettbewerbs Radschnellwege eine Einbindung der Stadt Hennef auf den Achsen Sankt Augustin – Bonn und Siegburg – Troisdorf voranzutreiben.**

Begründung:

Die Verkehrswende erfordert die Stärkung des Umweltverbundes von Bahnen, Bussen und dem Radverkehr. In Hennef ist der Verkehrsanteil des Radverkehrs inzwischen deutlich angestiegen. Dieser Erfolg beruht u.a. auf Investitionen in Fahrradwege, Fahrradstreifen und deren Ausschilderungen. Gleichzeitig ist die Anzahl von Radparkeinrichtungen gestiegen.

**Bankverbindung**

Bank: KSK Köln, Konto-Nr.: 238 014, BLZ 370 502 99

[www.gruene-hennef.de](http://www.gruene-hennef.de)

Eine wichtige Zielgruppe für den Radverkehr ist die große Zahl der werktäglichen Pendler, die aus Hennef zur Arbeit oder zur Ausbildung fahren und umgekehrt. Ein Netz von Radschnellwegen kann Menschen bewegen vom PKW auf das Rad umzusteigen. Ein solches regionales Radschnellwegenetz soll ein sicheres Fahren auch bei Geschwindigkeiten von 25 km/h und mehr gewährleisten. Es geht dabei nicht nur um sportliche Fahrer sondern auch um die zunehmende Nutzerzahl von Elektrofahrrädern, den Pedelecs. Ein regionales Radschnellwegenetz kann nur in Abstimmung mit dem Kreis und den Städten Siegburg, Troisdorf und Sankt Augustin erstellt werden. Neben den möglichen Trassen geht es um die Standards, die an das Netz zu stellen sind. Für die regionale Kooperation ist es sehr wichtig gemeinsame dieses zukunftsfähige Projekt zu entwickeln.

Mit freundlichen Grüßen



Matthias Ecke  
(Fraktionsvorsitzender)



Detlev Fiedrich  
(Fraktionsgeschäftsführer)